Bandera Roja



MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL 🏠 WWW.ICWPREDFLAG.ORG



EGIPTO: PONGÁMOSLE FIN A LA ESCLAVITUD ASALARIADA DESTRUYENDO TODAS LAS FRONTERAS

He participado en manifestaciones diarias contra la guerra fascista en Gaza. Quizás les resulte difícil imaginar a las masas rugientes que seguían gritando "¡Abran la frontera!" "Somos millones y nos uniremos a ustedes con nuestras armas".

Egipto tiene un desempleo muy alto. Puedo decir con seguridad que casi todos los desempleados en Egipto están en las calles expresando su deseo de unirse a la guerra urbana contra las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI). La ira de las masas se está extendiendo a todos los países del Medio Oriente. Todos estos gobernantes no tienen nada en común con el sufrimiento de los trabajadores en Gaza. Sus intereses están en hacer alianzas oportunistas para asegurar que el petróleo fluya ininterrumpidamente hacia China.

Realmente aprecio su análisis en las páginas de *Bandera Roja*. Estoy de acuerdo en que sólo el comunismo acabará con la esclavitud asalariada destruyendo todas las fronteras. Estoy hablando con todos mis vecinos sobre *Bandera Roja*. Muchos no entienden inglés, pero puedo traducirlo. El humor de los camaradas cambia cuando decimos: "El comunismo es la única solución".

Quiero reclutarlos formalmente al PCOI. Impriman más páginas de *Bandera Roja* en árabe. También conocemos a muchos otros camaradas en Jordania. Nuestras ideas van a cambiar la faz de la tierra.

"Abran la frontera" retumba en mis oídos.

—Camarada en Egipto

Ira Masiva y las Acciones Contra el APEC

ACABAR CON AL GENOCIDIO Y LA GUERRA IMPERIALISTA CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

SEATTLE (EE.UU.), 23 de octubre— "Ya no soporto esta propaganda", gritó un camarada jubilado de Boeing. "Cuando la gente se manifestó y señaló que los residentes de la Franja de Gaza estaban atrapados y siendo masacrados por el ejército israelí, fueron atacados por los medios de comunicación y el gobierno de EE.UU.", dijo enfurecido. "Nuestro gobierno ha ayudado a atrapar a esta gente durante décadas".

Las masas están furiosas. Nosotros también. Nuestra respuesta debe ser construir el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) para destruir el capitalismo.

Masas protestarán contra la reunión del bloque comercial APEC en San Francisco los días 11 y 12 de noviembre. Los gobernantes imperialistas se han organizado en bloques comerciales competitivos. Estas alianzas sólo resultan en una mayor explotación de nuestra clase.

A los manifestantes de toda la Costa Oeste de EE. UU. les preocupan más que este único tema. Potencias imperialistas como China y EE. UU. utilizan estos bloques comerciales para organizar aliados para la guerra mundial.

Muchos miles han rechazado la propaganda imperialista. Las masas airadas, participando en las manifestaciones del No al APEC, necesitan escuchar nuestro llamado comunista a la acción.

El PCOI organiza para que las masas pongan fin, en todo el mundo, a la explotación capitalista y a la guerra. Eso significa una revolución para una verdadera sociedad comunista. Ésta es la única manera de eliminar la superexplotación y la guerra mundial.

En el comunismo, las relaciones de camaradería, no el dinero, nos unirán sin naciones ni fronteras. Luchamos directamente por el comunismo, no por el socialismo. El socialismo mantuvo el dinero, los salarios y la producción para el mercado. En el comunismo, la poderosa clase obrera compartirá los recursos. Produciremos sólo para satisfacer las necesidades humanas.

¿Liberación Nacional... o Comunismo?

Algunos tienen problemas para rechazar el nacionalismo y la autodeterminación. Abra-

Ver SEATTLE: ACCIONES CONTRA EL APEC página 2

ADENTRO:

ISRAEL-GAZA: PONER FIN AL GENOCIDIO CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA, PÁGINA 8

LLEVAR EL COMUNISMO A LAS MASAS ENFURECIDAS, PÁGINA 2, 3, 4, 6, 7 MITOS DE LA DEMOCRACIA: LOS GOBERNANTES DE ESTADOS UNIDOS EN CRISIS, PÁGINA 4

FILOSOFÍA COMUNISTA Y LUCHA DE CLASES, PÁGINA 7

Vol 14 #14, Del 25 de Octubre al 15 Noviembre, 2023

LUCHANDO POR EL COMUNISMO EN EL MOVIMIENTO CONTRA EL GENOCIDIO EN GAZA.

Del Kurdistán a Palestina: Necesitamos Una Perspectiva de Clases, No Nacionalista

Un amigo en Londres es un obrero indocumentado, nacido en la parte kurda de Turquía. Hemos estado en contacto regular en torno a *Bandera Roja* durante años. Cuando comenzó la guerra de Gaza, empezamos a hablar de las manifestaciones planeadas para Londres.

Mi amigo no estaba de acuerdo con nuestra posición sobre Kurdistán. Pensó que debería convertirse en una nación. Mantuvimos una larga conversación sobre lo que la teoría de dos naciones hizo en Sudáfrica y la India. Ha creado paraísos para los multimillonarios.

Le expliqué que Adani de la India está invirtiendo masivamente en un oleoducto desde Turquía hasta las zonas kurdas tanto de Irak como de Turquía. Apenas una semana antes del inicio de la guerra de Gaza, Erdogan de Turquía había iniciado negociaciones sobre ese oleoducto. Adani se beneficia de la teoría de dos naciones y ahora va a ocupar a Kurdistán por el petróleo. También puse el ejemplo de Sudáfrica, donde el apartheid creó muchos millonarios negros, incluido Ramaphosa. Las masas negras siguen siendo muy pobres.

Mi amigo llevó el volante del PCOI a las manifestaciones de Londres. Informó que casi todo el mundo hablaba de una "Palestina libre". Pero nuestra conversación afectó lo que hizo en la manifestación, donde interactuó con otros kurdos que lo acompañaban. Todos tomaron el volante y dijeron que lo leerían. Fue muy agradable verlo luchar con otros amigos y les pedimos a todos que ingresaran a nuestro Partido.

Camarada internacional

¡Un Ataque Contra Uno Es un Ataque Contra Todos!

Los acontecimientos en Gaza no son aislados. Son el resultado del imperialismo.

Es fácil verlos aisladamente y pensar que no tienen nada que ver con nosotros en Sudáfrica. Pero ese no es el caso. Debemos comprender eso para mostrar la necesidad de una revolución comunista internacional en lugar de movimientos nacionales.

¿Cuál es la relación de esto con nosotros?

Un ejemplo sería lo que dijo el presidente estadounidense Joe Biden: "Israel es la mejor inversión que hemos hecho para proteger nuestros intereses [petroleros] en Oriente Medio. Si no existiera Israel, tendríamos que inventar un Israel".

Esto demuestra que los intereses económicos capitalistas están, en el centro de este conflicto, en ambas partes. Se trata simplemente de capitalistas clásicos intentando sacar provecho del sufrimiento y la masacre de la clase obrera y las masas. En este caso es en Palestina. Pero sucede en distintos grados en todo el mundo.

En segundo lugar, los precios del gas aumentan cuando ocurre un conflicto de este tipo. Esto amenaza con convertirse en una guerra regional, especialmente después de los últimos crímenes de guerra israelíes: bombardear el hospital y la población civil. Guerras así afectan enormemente al mundo, incluida Sudáfrica.

Obtenemos la mayor parte de nuestro petróleo de Irak, Arabia Saudita y Nigeria. Cuando los precios del petróleo aumentan, la gasolina aumenta como ha ocurrido recientemente. Y los precios de los alimentos aumentan, la energía aumenta y los costos de producción y logística aumentan. Para maximizar las ganancias, los patrones despiden trabajadores y los sobrecargan con jornadas laborales prolongadas.

Por lo general, estamos más alerta y preocupados cuando se producen despidos y exceso de trabajo con salarios reducidos. Sin embargo, como comunistas, debemos comprender la causa fundamental y la interconexión de acontecimientos que podrían parecer separados y aislados.

Por eso debemos estar atentos a lo que está pasando en el mundo. Lo discutimos e intensificamos nuestras luchas aquí usando *Bandera Roja*. Estamos reclutando más trabajadores. No debemos pensar que nuestra lucha se limita a lo que sucede aquí en Sudáfrica o Port Elizabeth. Debemos vernos a nosotros mismos como camaradas internacionales interesados en la clase obrera internacional y en promover el comunismo y las soluciones comunistas en todas partes mediante nuestros colectivos en todos los rincones del mundo.

¡Aluta! ¡La lucha continua!

—Camarada en Sudáfrica

SEATTLE: ACCIONES COMUNISTAS CONTRA APEC de página 1

zar la liberación nacional tiene sentido para muchas personas de clase trabajadora que no han experimentado la solidaridad internacional de la clase obrera. Quizás no tengan un conocimiento profundo del capitalismo. Quizás no hayan tenido la oportunidad de estudiar la historia de los movimientos de liberación nacional.

Creen que un movimiento de liberación nacional acabará la opresión de los pobres y de la clase obrera. Pero estos movimientos siempre han mantenido el capitalismo. Siguieron dependiendo de las naciones imperialistas.

La historia muestra que aun valientes luchas masivas por la liberación nacional y la autodeterminación no han mejorado la vida de los obreros. Masas valientes y dedicadas fueron derrotadas porque sus luchas se mantuvieron dentro de los límites del capitalismo. Surge un nuevo grupo de explotadores capitalistas, obteniendo ganancias del sudor de los obreros.

Las masas sudafricanas lucharon larga y valientemente contra el apartheid. Ellos "ganaron". Se abolieron las leyes de pases. El Congreso Nacional Africano fue elegido para gobernar. Ahora Ramaphosa, un explotador multimillonario negro, es presidente. Ramaphosa ordenó a la policía masacrar a mineros en huelga en Marikana en 2012. Algunos líderes del CNA se hicieron ricos. Las masas siguen siendo esclavas asalariadas... o desempleadas.

Se dice que Ismail Haniyeh, un alto líder de Hamás, ordenó el ataque del 7 de octubre contra Israel. Haniyeh es multimillonario. Vive lujosamente en Qatar. ¡Cobra un impuesto del 20% sobre todos los bienes que van de Egipto a Gaza!

Haniyeh quiere gobernar un Estado palestino creado por Hamas, Fatah y la Autoridad Palestina. Entonces, apoyados por los gobernantes de Qatar e Irán, extraerán enormes ganancias de la explotación de los obreros palestinos.

Luchando por una Solución Comunista

Un activista filipino en EE. UU. no está seguro de que la liberación nacional y la autodetermina-

ción sean útiles. "¿Es realmente una pérdida de tiempo construir este tipo de movimientos?" pregunta. "¿Qué más pueden hacer los palestinos?" Pero está dispuesto a discutir la conciencia clasista de la clase obrera internacional

Internacionalmente, mu-

chos trabajadores y estudiantes creen que China es una partidaria imperialista más benévola de la "liberación". Pero China es ahora una de las principales potencias capitalistas-imperialistas. Explota a trabajadores desde Addis Abeba (Etiopía) hasta El Salvador y Myanmar.

Luchas ideológicas como estas requieren "el desarrollo previo de relaciones y confianza", dijo un camarada docente. Podemos fomentar esas relaciones comunistas ahora, y especialmente en San Francisco en noviembre. Eso construirá una base indestructible para la revolución comunista mundial.

¡Sólo la Revolución Comunista Nos Liberará!

En medio de guerras imperialistas cada vez más grandes, el PCOI está llegando a más trabajadores desde Sudáfrica hasta India, desde El Salvador hasta EE. UU. Hay nuevos miembros y lectores de *Bandera Roja* en Israel, Egipto e Irán. Construimos un solo Partido en todo el mundo. Luchamos para convertir las guerras de los gobernantes en una revolución para el comunismo.

Debemos entender siempre que nuestra identidad principal es la de ser miembros de nuestra clase trabajadora. Tenemos más en común con otros obreros (sin importar "raza", etnia, nacionalidad o género) que con cualquier patrón.

El nacionalismo, racismo y fascismo de los patrones no serán rivales para una clase obrera unida que lucha por el poder comunista de los trabajadores. ¡Juntos venceremos!



Vol 14 #14, Del 25 de Octubre al 15 Noviembre, 2023

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

EL SALVADOR:"¿PODRÍA SER ESTO EL INICIO **DE LA TERCERA GUERRA MUNDIAL?"**

"¿Podría ser esto el inicio de la Tercera Guerra Mundial?", "¿Qué piensa el Partido Comunista Obrero Internacional?", preguntaron unos obreros en las maquilas. Ellos se referían a lo que está pasando en Israel y Palestina.

Un camarada respondió que estos países corresponden a dos grupos. Uno, formado por Estados Unidos y la OTAN, que apoya a Israel. Los otros, incluidos Rusia y China, apoyan a Palestina a través de Irán y Siria. Claramente, están peleando por cada centavo de ganancias y cada gota de petróleo en todas partes del mundo.

La reunión de liderazgo del PCOI de este fin de semana en El Salvador discutió el papel fundamental de los organizadores del Partido frente a estos eventos y otros alrededor del mundo.

"Nuestra tarea es mostrar a los trabajadores de las fábricas que todos estos escenarios de guerra se deben a la lucha Inter imperialista", comenzó un camarada. Que estos grupos, ya sean fundamentalistas, religiosos o nacionalistas, no son más que representantes capitalistas.

Los camaradas leyeron el volante del PCOI "Respondamos al imperialismo, el nacionalismo y el genocidio en Israel/Palestina organizándonos para la revolución comunista". Queríamos entender un poco más sobre la situación real de este conflicto y cuál debe ser la lucha de los dirigentes comunistas del Partido. Cuál es la lucha diaria que se debe plantear ante los trabajadores de las fábricas y entre otros grupos de trabaja-

"¿Qué es Hamás?" preguntó un trabajador: "¿Son terroristas?"

Este grupo ha sido preparado y financiado por grupos imperialistas. Nunca responden a las luchas de los trabajadores. Responden a las directrices de los países imperialistas que los patrocinan económicamente.

E Israel no es un "pueblo de Dios". Es simplemente otro estado más que fue reconocido por la ONU en 1948. Es una base militar de Estados Unidos en esa región del mundo para proteger los activos de los ricos banqueros estadouniden-

El presidente Nayib Bukele de El Salvador es un seguidor declarado de la causa palestina. Su padre era un líder musulmán. Su familia, ante los

ataques de Hamás, salió a reivindicarlos. Sin embargo, Bukele tuiteó su odio hacia este grupo, comparándolo con la pandilla MS13 aquí.

Tanto en Palestina como en Israel, la pobreza continúa afectando a millones de trabajadores que no están representados por estos grupos bélicos. La única solución que se les debe proponer es la lucha por una sociedad comunista liderada por el PCOI.

Los trabajadores de todo el mundo no deben caer en grupos fundamentalistas y nacionalistas. Nuestra tarea principal es organizar a más trabajadores allí donde se están expandiendo los colectivos del Partido Comunista Obrero Internacional.

Debemos hacer una autocrítica sobre la necesidad de hacer que el debate sobre la crisis de Gaza sea más amplio y colectivo entre los trabajadores de las fábricas.

Concluimos el encuentro compartiendo un delicioso almuerzo de pollo y arroz con la familia del compañero que nos recibió.

—Camaradas en El Salvador

DE LA CLASE OBRERA EN LAS PROTESTAS SOBRE GAZA **LUCHANDO POR LA UNIDAD**

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 24 de octubre— Los camaradas del PCOI llevaron Bandera Roja y nuestro volante comunista a las manifestaciones organizadas para protestar los ataques genocidas contra las masas en Gaza.

"El 14 de octubre enfaticé que la gravedad de la situación muestra la absoluta necesidad de la unidad de la clase obrera en la lucha por el comunismo", dijo la camarada Nancy. "La única manera de detener las matanzas es la unidad de palestinos e israelíes contra sus gobernantes.

"Los comunistas de todo el mundo, incluso en los países de Medio Oriente, han superado divisiones raciales y étnicas históricas. Esto también está sucediendo con los árabes y judíos en Israel. Pero la solución al desastre actual es construir un partido internacional, el PCOI".

"Un incidente determinó cómo ofrecí el periódico a otros", informó la camarada Clarisa. "Le mostré Bandera Roja a un joven palestino y le expliqué que la fotografía de primera plana mostraba a nuestros camaradas en Sudáfrica en una protesta con la pancarta 'Abolir la esclavitud asalariada con la revolución comunista".

"Ese fue el apartheid original", dijo emocionado, señalando la imagen.

"Exactamente", continuó Clarisa. "Y libraron una valiente lucha masiva contra ello. Ahora viven igual que antes, pero tienen patrones negros y blancos multimillonarios. Los obreros (en la foto) están luchando para deshacerse de todos los patrones. Por el comunismo".

Con mucho gusto tomó el periódico y el vo-

lante. Estuvo de acuerdo en que las masas no necesitan a los patrones fascistas israelíes ni a los patrones capitalistas de Hamás.

"Al principio me intimido el montón de las banderas palestinas", dijo George, un camarada inmigrante de El Salvador. "Hubiera reaccionado igual ante un mar de banderas salvadoreñas. Pero luego me acerqué a personas usando mi propia experiencia como soldado estadounidense en Irak. Le dije a la gente que los gobernantes hacen la guerra y los obreros ponen los muertos. Insté a la gente a unirse para luchar contra los gobernan-

"Al día siguiente", dijo Nancy, "compartí en la iglesia lo que había dicho el camarada George.

También publiqué el volante internacional en el chat. La mayoría en la congregación aboga por la 'paz'. Sé que la mayoría de mis amigos en la iglesia piensan que la revolución comunista no es realista. Dije que yo pensaba que lo verdaderamente irreal era esperar 'paz' mientras los gobernantes capitalistas todavía tienen armas de destrucción masiva".

Pudimos organizarnos para una presencia colectiva aún más efectiva, con una manta, en una manifestación más grande el 21 de octubre.

Distribuimos más de 700 volantes y 500 copias



Jerusalén, 10 de octubre: Activistas del movimiento pacifista judío-árabe Standing Together (Parados Juntos), colocan carteles que dicen "Judíos y árabes, juntos superaremos esto". A dos de ellos, un judío y un árabe, los arrestaron y les confiscaron sus carteles.

> de Bandera Roja. Distribuir literatura cerca de la manta nos permitió multiplicar nuestros esfuerzos.

> Una mujer palestina de mediana edad parada en la acera tomaba una fotografía de nuestra manta. Una camarada le entregó el periódico y el volante y le dijo que estaba con el grupo que llevaba la manta. La mujer abrazó a la camarada y le dio sus datos de contacto. Ella no fue la única.

> Esperamos que estas experiencias inspiren a más camaradas a hacer este trabajo comunista entre las masas en las calles, así como en el tra-

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Culpemos a los Gobernantes Capitalistas por las Muertes en Israel-Palestina

Hablé con dos personas sobre la guerra Palestina-Israel. Un familiar dijo, "Es obvio que Hamas tiene la culpa, e Israel sólo está respondiendo". Un profesor de secundaria dijo que es triste, pero que ambas partes tienen la culpa.

Respondí que esta guerra muestra cómo las clases dominantes utilizan el nacionalismo para dividir a los obreros. Los obreros de ambos lados están muriendo. Los gobernantes fomentan una lucha por el control de tierras que sólo beneficia a quienes están en el poder. Utilizan la religión y el nacionalismo para controlar las masas. Ellos controlan las armas. Por eso de-

bemos rechazar banderas que sólo representan a los capitalistas nacionalistas.

El amigo maestro se entristeció. Sí, es triste presenciar la violencia y la muerte de civiles en ambos lados. Sin embargo, estos acontecimientos también me enfurecen.

Como comunista, responsabilizó a ambas clases dominantes por lo que ha ocurrido, de lo que está ocurriendo y de lo que ocurrirá mientras permitamos que estos capitalistas controlen nuestras vidas. Siempre preguntó: ¿Qué pasaría si los civiles de ambos lados se unieran para derrocar a los gobernantes responsables de que israelíes y palestinos se estén matando entre sí? ¿Qué tal si se unieran en un movimiento comunista internacional para derrocar a todos los

capitalistas en todas partes?

Los amigos y familiares entienden la necesidad de la unidad. Entienden que debemos rechazar cualquier noción de patria o cualquier bando nacionalista o religioso que sólo sirva para dividirnos. Debemos centrar nuestra ira en los gobernantes.

Debemos organizar en sus ejércitos y voltear las armas. Nuestro Partido, PCOI, es el único partido en el mundo que organiza un movimiento de este tipo. Debemos fortalecer nuestra solución internacional: organizar un Partido Comunista Obrero Internacional masivo para acabar con el capitalismo de una vez por todas.

—Camarada docente en EE. UU.

LAS MASAS POR DOQUIER NECESITAN EL PODER OBRERO COMUNISTA

21 de octubre: "¿Por qué está en declive la Paz vechó su oportunidad. Americana?" preguntó el experto capitalista estadounidense Paul Krugman hace unos días. "El mundo ya no confía en las promesas de EE. UU. y quizás ya no teman las amenazas estadounidenses como antes".

Krugman culpa al Partido Republicano, que culpa de todo al presidente demócrata Biden. En parte tiene razón. Como hemos dicho antes, Trump y sus partidarios abiertamente fascistas son al mismo tiempo un síntoma y una causa adicional del declive de EE. UU.

La crisis Israel-Palestina podría estallar en una guerra regional en cualquier momento. Junto con Ucrania, incluso en guerra mundial. Y el Congreso de EE.-UU. está paralizado desde el 4 de octubre. ¿Por qué? Porque el dividido Partido Republicano no puede ponerse de acuerdo sobre un presidente de la Cámara de Representantes.

No puede aprobar fondos para sus socios israelíes. O para Ucrania. O incluso mantener abierto el gobierno después del 17 de noviembre a menos que algo cambie rápidamente.

"Para muchos observadores en casa y en el extranjero, el estilo estadounidense ya no parece ofrecer un caso de estudio sobre la democracia representativa efectiva", escribió el columnista del New York Times, Peter Baker. "Por el contrario, se ha convertido en un ejemplo de desorden y discordia".

Los gobernantes capitalistas de EE. UU. no son los únicos con problemas. El Consejo de Europa se reunió en mayo para discutir "Elecciones en tiempos de crisis". Europa está en desorden y China está logrando enormes avances allí.

El principal partido capitalista de Israel se peleó con un partido centrista clave por el papel del poder judicial y la ocupación de Cisjordania. Durante meses estallaron protestas masivas, incluso entre los reservistas militares. Hamás vio y apro-

El abrazo de Joe Biden a Bibi Netanyahu fue un momento decisivo. Después de que Modi desairara públicamente a Biden en la reunión del G20 en India, Estados Unidos está redoblando sus esfuerzos con sus pocos aliados leales. Su aislamiento global está a la vista.

Podríamos seguir hablando de crisis: Pakistán, Ecuador, Irán, Níger y muchos más.

Los obreros de todo el mundo deben ver y aprovechar estas crisis capitalistas como oportunidades para la revolución comunista.

La Democracia: No es Como Se Anuncia

Se supone que la democracia significa "gobierno popular" o "poder popular". Se nos dice: "Tu voto es tu voz". Bueno, ¡muy pocos de nosotros tenemos voz sobre cómo funciona nuestro lugar de trabajo!

En cuanto al gobierno, un estudio de Pew Research de septiembre documentó que la mayoría de la gente en EE. UU. piensa que los grandes donantes, los cabilderos y las grandes empresas tienen "demasiada" influencia en el Congreso. Piensan que "la gente de su distrito" tiene "muy poca" influencia. ¡En serio! A más de una cuarta parte de la población no les sirve ninguno de los dos partidos políticos.

Los reformadores llaman a la democracia estadounidense "imperfecta". Quieren que mejoremos "nuestro gobierno". Ésta es una ilusión peligrosa.

No es "nuestro" gobierno. Los antiguos esclavistas griegos inventaron la democracia para administrar su sistema que explotaba a masas de esclavos. Oprimió a la gente "libre" (incluidas casi todas las mujeres). Los "padres fundadores" de EE. UU. adoptaron esta democracia para administrar su sistema que... ¡hizo lo mismo!

Los manifestantes corean "¡Así es la democracia!" Tienen razón, pero no en el sentido que quieren decir. Podemos gritar en las calles (a veces)

mientras los capitalistas y sus politiqueros toman decisiones desde sus oficinas muy por encima de nosotros (siempre).

En las sociedades de clases no existe "el pueblo". Hay explotadores y explotados. O los explotadores detentan el poder o los explotados hacen una revolución para arrebatárselo. Eso es lo que nos estamos preparando para hacer.

El Poder Comunista de los Obreros No Será una "Mejor Democracia".

En cambio, el Partido Comunista Obrero Internacional movilizará a las masas en los lugares de trabajo, vecindarios y en todas partes, en colectivos en los cuales se tomarán las decisiones. Para asuntos locales, usaremos nuestras voces directamente. Debatiremos y decidiremos qué hacer para satisfacer las necesidades de las masas y cómo hacerlo. Las llevaremos a cabo y luego evaluaremos esas decisiones.

Pero estos colectivos no pueden ser "autónomos" cuando se trata de grandes cuestiones como el suministro de agua y alimentos o la crisis ambiental. Necesitamos comunicarnos entre nosotros a través del centro del Partido. De esa manera, las decisiones pueden responder a las necesidades de corto y largo plazo de las masas en todas partes. Trabajamos para difundir la revolución y abolir las fronteras.

Nos preparamos para el poder comunista de los obreros construyendo el PCOI hoy. Los miembros del partido deben estar inmersos entre las masas. De esa manera, podremos responder a sus necesidades materiales y políticas. Debemos participar activamente en nuestros colectivos del PCOI.

Si estás harto de la política capitalista – si eres comunista o te gustan las ideas comunistas - por favor háblanos sobre ingresar a o construir un colectivo del PCOI dondequiera que estés.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Movilizando a las Masas para el Comunismo: Solución al Conflicto Palestino-Israelí

Siguiendo de cerca lo que está pasando en Medio Oriente, he visto imágenes de niños. La mitad de la población de Gaza son niños. Ellos son los que realmente sienten la ira. He escuchado atentamente a algunos de los comentacelebridades y políticos y justificaciones. Al escucharlos uno se enoja porque parece haber poca consideración por las vidas palestinas. Este es el problema.

Hay un camarada en el grupo de chat de nuestra universidad. Lo conocimos distribuyendo Bandera Roja. Ayer él conducía el transporte que tomé cuando salía de la escuela. Hablamos de lo que sucede en Israel. Quería conocer su opinión porque creo que era parte de Luchadores por la Libertad Económica. Es pro-Palestina. Me preguntó cuál es la posición del Partido.

Le recomendé nuestro folleto Movilizar a las Masas para el Comunismo (MMC). Para resolver la cuestión palestina es necesario erradicar las fronteras. Hay que derrocar a la clase capitalista porque el capitalismo genera conflictos en todo el mundo. Hay muchos ejemplos, como la disputa fronteriza entre China e India.

El punto de partida es eliminar el capitalismo. Los capitalistas tienen intereses en conflicto perpetuo y se benefician del mantenimiento del estatus quo. Necesitamos establecer comunismo. Al hacerlo, eliminamos las fronteras en todo el mundo, el dinero y las ganancias. Eso cambiará la sociedad.

En el comunismo, la gente irá y vendrá donde quiera, sin restricciones, sin guerras. Podremos erradicar todos esos conflictos y problemas.

Los imperialistas británicos causaron el conflicto palestino-israelí. Ellos trazaron las fronteras del Medio Oriente tras la caída del imperio otomano. Después de la Segunda Guerra Mundial, concedieron a los judíos el "derecho de regresar" a lo que entonces era territorio palestino. Mientras existan fronteras y naciones, seguiremos viendo estos conflictos.

Estamos dando este mensaje a quienes quieran saberlo. No sólo estamos dando información general. Como miembros del PCOI, necesitamos reflejar la posición del Partido. Por eso utilicé MMC como fuente principal de solución para el Medio Oriente.

Mi amigo mencionó que ahora tiene más miedo, no sólo por lo que está sucediendo en Oriente Medio, sino también en Europa. Piensa que Oriente Medio amenaza con eclipsar el conflicto en Europa. Por lo tanto, Zelenskyy querrá intensificar algo para llamar la atención sobre el conflicto en Ucrania. Recientemente, han utilizado misiles de EE. UU. de largo alcance para combatir detrás de las líneas defensivas rusas. ¿Quién sabe qué podrían hacer en las próximas semanas o meses? Esto también tiene el potencial de convertirse en una guerra regional o mundial. Era importante hablar con este amigo

Camarada en Sudáfrica



Millones de personas en todo el mundo han visto la película de Barbie. A la gente le gusta que critique el patriarcado y las normas de género imperantes. Es divertido y colorido. Claramente no llama para una revolución comunista. Sin embargo, ¿podría ser útil como trampolín para conversar con otros sobre nuestras ideas comunistas y el tipo de sociedad que necesitamos construir?

Primero vemos a niñas pequeñas jugando con muñecas e imitando las tareas domésticas. Su juego se ve interrumpido por la aparición de una muñeca Barbie gigante. La ven como una adulta glamorosa. Comienzan a destrozar sus muñecos y sus tablas de planchar de juguete.

Esto significó que Barbie marcó el comienzo de un nuevo mundo de posibilidades para las mujeres más allá de los límites de la maternidad y la domesticidad. Esta escena podría ser útil para discutir cómo las personas están condicionadas a desempeñar roles sociales desde una edad temprana. Podemos hablar sobre los intereses de quién sirven estos roles. Debería conducirnos a cómo los comunistas deben resolver estas contradicciones de género para que podamos construir un mundo nuevo donde todos sean valorados por igual.

Cuando se nos presenta el mundo de Barbie, vemos que es superficial. Nadie tiene sentimientos reales ni cultiva relaciones significativas. Sin embargo, durante una fiesta de baile, Barbie comienza a tener sentimientos inquietantes. Estos son inaceptables en Barbie Land, y ella viaja al mundo real para arreglarlo, remolcando a Ken.

Allí conoce a Gloria, la asistente latina del director ejecutivo de Mattel (que fabrica Barbie). En el mundo real, Barbie es inmediatamente sexualizada y acosada. Ken se maravilla cuando descubre el patriarcado. Este sistema de creencias, valores y relaciones impregna las esferas sociales, políticas y económicas para sembrar la desigualdad de género.

Gloria describe nociones contradictorias sobre la apariencia y conducta femeninas adecuadas. "Es imposible ser mujer", dice. Ella enumera cosas que se espera que las mujeres sean... y que no sean y que se espera que hagan... o nunca hagan. "Nunca olvides que el sistema está manipulado", dice Gloria. "Así que encuentren una manera de reconocer eso, pero también (nos dicen) estar siempre agradecidas".

Todo el mundo sabe que el sistema capitalista está amañado. *Bandera Roja* informa cómo las masas luchan contra ella en todo el mundo. Al hablar abierta y críticamente sobre las ideas y expectativas que sustentan las normas de género y otras contradicciones del capitalismo, podemos ayudar a las masas a comprender mejor el sistema en el que vivimos. Más importante aún, hacerlo nos ayudará a todos a comprender el mundo que necesitamos y cómo llegar allí.

La Barbie de Mattel Promueve el Consumismo

La muñeca puede haber tenido un efecto positivo en el autoconcepto y el sentido de agencia de algunas niñas y mujeres. Pero también promueve el consumo ostentoso. "Barbie abogada", "Barbie

cirujana" y todas las demás muñecas vienen con innumerables accesorios (ropa, joyas, vehículos). En la película no se critica el consumismo, pero los realizadores describen a la corporación que fabrica Barbie como una empresa singularmente impulsada por las ganancias.

Deberíamos ser críticos con esta postura liberal. Deberíamos elevar la conversación con preguntas como "¿De dónde vienen ganancias?" "¿Por qué necesitamos dinero?" "¿Cómo sería un mundo sin ello?"

Ken regresa sigilosamente a Barbie Landia y reúne a los otros Ken para difundir el patriarcado allí. Los hombres toman el poder e invierten los roles de género, y las Barbies también internalizan las ideas. Barbie, Gloria y la hija de Gloria, Sasha, descubren el cambio. Se embarcan en una misión para desprogramar a todas las Barbies. Pueden lograr esto distrayendo a los Ken, usando sus egos para iniciar una guerra entre ellos.

Podemos hablar aquí de las muchas formas en que la clase dominante capitalista siembra la división entre géneros con sexismo. También deberíamos abrir esta discusión para incluir cómo los patrones usan el racismo, el nacionalismo, la homofobia y más para dividir a la clase trabajadora internacional. ¿Conocemos personas que hayan interiorizado ideas antiobreras? ¿Qué papel podemos jugar en su desprogramación? ¿Qué ha logrado la clase trabajadora mientras los patrones estaban distraídos por la guerra con sus rivales de clase? ¿Cómo podemos hacerlo de nuevo?

Las Barbies aprenden que deben compartir la sociedad con los hombres (aunque no en igualdad de condiciones) y que deben considerar sus necesidades y sentimientos. El narrador dice: "...y los Ken llegaron a tener tanto poder como las mujeres en el mundo real". ¿Cuánto poder tienen las mujeres en el mundo real? ¿Cómo desafían la dinámica de poder?. ¿Qué tipo de cultura positiva podemos tener en el comunismo?

La cultura del sexismo está omnipresente en el capitalismo. Necesitamos hacer hincapié que el mensaje de "igualdad de derechos" no es lo mismo que una sociedad comunista igualitaria. La clase trabajadora necesita un trabajo significativo, sentirse valorada por su creatividad. Esto sólo se puede lograr en el comunismo.

Lee nuestro Folleto:

La Lucha Comunista Contra El Sexismo

Disponible en:icwpredflag.org/sxss.pdf





Esta edición de *Bandera Roja* marca el aniversario de la revolución liderada por los comunistas en Rusia en 1917 (25 de octubre al estilo antiguo/7 de noviembre al estilo nuevo)

Como dijimos en *Movilizar a las Masas para el Comunismo*, fue la segunda gran victoria de nuestra clase después de la Comuna de París de 1871. Los bolcheviques movilizaron masas de obreros y soldados para derrocar al gobierno liberal de Kerensky y establecer la república soviética. Sin embargo, retrocedieron del objetivo de construir el comunismo y construyeron una sociedad socialista con salarios, dinero y mercados.

Tenemos mucho que aprender de sus aciertos, sus deficiencias y sus errores fatales. Los artículos publicados en 2017 con motivo del centenario de la Revolución Bolchevique están disponibles en este enlace:

https://icwpredflag.org/wp/wordpress/wps/otros-folletos-y-series-de-articulos/historia-de-la-revolucion-bolchevique-de-1917/



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

"Capitaloceno", no "Antropoceno"

Muy Querido Bandera Roja:

Sólo tengo una crítica real a La Historia de la Tierra y el Futuro del Comunismo. Es el uso del término "Antropoceno" para describir las consecuencias ambientales de la enfermedad colonial blanca únicamente. No se puede decir que todos los seres humanos tengan la misma relación con su ambiente.

El artículo asocia imágenes sombrías con un término destinado a describir los efectos ambientales de todo comportamiento humano. Esto sirve para consolidar aún más la idea de que el bienestar de los humanos está fundamentalmente en desacuerdo con el de la vida no humana. Esto borra las formas de vida indígenas que trabajan a favor de su ambiente, en lugar de en contra de ello.

Pero esta alienación cultural de (re: 'invención de') la Naturaleza es lo que excusa e inspira el mismo abuso, abandono y destrucción ambiental que señala este artículo.

Esta conexión entre la salud social y ecológica sirve como uno de los nueve principios rectores del trabajo de la Alianza Climática del Área

Indígena cerca de Seattle. Como parte de nuestra práctica de estudio continuo, actualmente estamos leyendo "Una Historia del Mundo en Siete Cosas Baratas". El autor sugiere, en cambio, llamar a esta época "Capitaloceno" para describir las enfermedades de nuestro mundo actual impulsadas por las ganancias. Esto reconoce las relaciones respetuosas que mantienen con el medio ambiente los pueblos indígenas del pasado y del presente.

¡Gracias por reservar espacio!

-Shapes

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Reunión Zoom Después del Toyi-Toyi Avanza la Lucha

Esta mañana tuvimos una muy buena reunión de Zoom con las personas que participaron en toyi-toyi. Están pensando con entusiasmo en un toyi-toyi frente a otra gran fábrica y la víspera de la Marcha del Primero de Mayo.

Piensan en grande. Ahora que tienen 50 o 60 miembros a diferentes niveles, están ampliando la lucha con el objetivo de llegar a las mil personas. La lucha no ha hecho más que empezar. Repiten que han aprendido mucho del Partido. Les dije: "Estamos aprendiendo de ustedes. Es un Partido y una lucha".

El camarada A responde: "Gracias. Tener una reunión de zoom con ustedes nos hace explorar muchas más cosas que necesitan hacer, sobre todo con los trabajadores aquí de nuestro lado.

"Mañana tenemos otra reunión para abordar el informe. Haremos todo lo posible para implicar a la gente que conocí en la calle. Nos gustaría seguir teniendo reuniones con ustedes para estar en la misma plataforma".

El camarada B añade: "Gracias por abrirnos todo y despertarnos siempre a todo. Por favor, envíame toda la dialéctica. La mayor parte del tiempo estamos sentados juntos, y podemos estudiar la dialéctica, para que podamos aprender más, conocer más, todos y cada uno de los rincones del PCOI. Doy las gracias a todos los camaradas de todo el mundo".

—Camarada en Sudáfrica

Hablar de Comunismo con un Compañero de Trabajo

"Estas cosas pasan muy seguido en México", dijo un compañero de trabajo en Los Ángeles (EE.UU.). "El culpable es el Estado. Los que somos indígenas no somos nada para ellos".

Se refería a que el 26 de septiembre se cumplieron 9 años de la captura, secuestro y desaparición de 43 estudiantes de Ayotzinapa, México.

Le dije "No es solo en México Es algo que el capitalismo hace en todo el mundo para impedir que las masas se levanten contra su sistema. Pero eso es algo que no podrán evitar. Mientras esto continúa, las masas están cambiando su forma de ver el mundo y culpan directamente al capitalismo".

"Pero eso seguirá sucediendo. Nunca terminará. Siempre habrá muertes y desapariciones a manos de los gobiernos", respondió mi compañero de trabajo.

Dije: "La única manera de que terminen todos





los males del capitalismo es organizándose y luchando por el comunismo".

Riendo y bromeando, dijo: "Vas a hablar de comunismo otra vez".

Otros compañeros de trabajo también sabían de los 43 estudiantes desaparecidos. Pero ellos no estaban interesados en hablar de ello, excepto este amigo, con quien tuve una buena conversación.

Lo invité a la próxima reunión de nuestro colectivo donde veremos una película, comeremos y hablaremos de nuestras ideas políticas.

—Joven camarada

En El Comunismo Viviremos para el Bien Común

"Cada nueva edición del periódico Bandera Roja nos enseña y abre nuestras mentes a la dura realidad que vivimos como clase trabajadora", comentó R

Siempre nos lleva a discusiones que nos llevan a ver la necesidad de un cambio. El artículo de economía política "el tiempo de quien" junto a la caricatura nos hizo pensar en el círculo vicioso de explotación del capitalismo. Los patrones capitalistas siguen creciendo y oprimiendo a los más vulnerables.

La avaricia capitalista deshumaniza a los trabajadores. La clase dominante es un cáncer para la clase trabajadora. Pensemos en cuánto vale la vida de un trabajador para un empleador. ¿Qué pasa cuando ya no somos productivos para ellos?

"Esto me hizo pensar en todo el tiempo que he trabajado, entregando mi vida a mis patronos. No tener tiempo para mi familia, sin poder descansar y mucho menos permisos laborales cuando estoy enfermo", añadió B. "De lo contrario, corro el riesgo de perder mi trabajo, el sustento de mi familia.

"Somos muchos los que vivimos lo mismo",

continuó B. "Si ya no somos funcionales o productivos, nos quitan. Somos desechables. Siempre nos amenazan con que no somos indispensables".

Todos llegamos a la misma conclusión: debemos luchar por nosotros mismos, por la clase trabajadora. El patrono es quien más nos necesita. Somos nosotros quienes generamos y multiplicamos sus ingresos. Gracias a nosotros,

se vuelven más ricos.

Sabemos bien que los patronos capitalistas para seguir enriqueciéndose, luchan entre ellos. Por lo tanto, explotan, arruinan y matan la esencia de la vida humana de cada trabajador haciéndolos trabajar horas agotadoras, mal remuneradas y sin des-

En una sociedad comunista todo cambiará. Se eliminarán las ganancias. No seremos esclavos asalariados. Trabajaremos colectivamente por lo que necesitamos. Viviremos por el bien común.

Por eso seguiremos reuniéndonos, leyendo *Bandera Roja* y luchando por una revolución comunista.

—Lectores de Bandera Roja en El Salvador "Palestina Libre" No Liberará a los **Trabajadores Palestinos**

Cientos de estudiantes se reunieron en la Universidad de California - Santa Cruz el 18 de octubre para protestar por la masacre en Gaza. Hablé con unos cincuenta de ellos. También se unieron algunos profesores y personal. Todos estaban indignados por la genocida guerra en curso.

Todos los carteles decían "Palestina libre". Cuando pregunté a los estudiantes qué querían decir con "Palestina libre", dijeron que estaban luchando contra los racistas israelíes y que no habría racismo si los palestinos llegaran al poder.

Empezamos ahora a observar el liderazgo de los palestinos ahora, que serían "libres" si consiguieran un país como Israel. Dije que Hamás fue creado por Israel y recibió dinero de Israel para crear la base de los extremistas religiosos más derechistas. Luego tomó dinero de Qatar e Irán. Algunos de los principales líderes de Hamás son multimillonarios que llevan una vida de lujo en Qatar. ¿Cómo pueden hacer algo para mejorar las cosas para la clase trabajadora? cuando ganan dinero con ellos.

Muchos estudiantes escucharon atentamente. Se volvió como un pequeño foro. Pusimos como ejemplos de la teoría de dos naciones a India y Sudáfrica. Varios multimillonarios que surgieron de la llamada India "libre" han creado el régimen más vil, racista y antimusulmán. También dimos ejemplos de Sudáfrica, incluido Mandela y el multimillonario Ramaphosa, quien jugó un papel decisivo en el asesinato de mineros en huelga.

Muchos estudiantes quedaron atónitos al escuchar que sus "héroes" no eran más que chupasangres capitalistas, resultado de la teoría de dos naciones. Necesitamos el comunismo para construir nuestro Partido. Los estudiantes tomaron el volante y Bandera Roja. Algunos dieron sus números para ser contactados periódica-

Dar discursos es la parte fácil. Ahora viene el verdadero trabajo de mantenernos en contacto y forjar relaciones sociales comunistas para que podamos reclutar nuevos miembros jóvenes al Partido.

-Camarada en California

Los Ángeles, EE.UU. 6 de octubre—"Nosotros hacemos de todo, ellos no hacen nada, nosotros mantenemos esto funcionando", dijo un joven huelguista de Kaiser a otros trabajadores en huelga.

Un camarada que estaba pasando Bandera Roja le dijo: "Así es, mira este artículo".

Él tomó el periódico, y dijo "órale" y leyó en voz alta el título "Huelga del Kaiser: Los capitalistas se unen para oprimirnos y debemos unirnos para la revolución" para que lo escucharan y agregó, "esto es cierto, ¿están escuchando?". Algunos que escuchaban tomaron el periódico Bandera Roja y comenzaron a pasarlo a otros trabajadores que estaban al lado de

Camaradas fueron a 3 hospitales donde estaban los huelguistas y se pasaron más de 560 Bandera Roja. Los trabajadores y trabajadoras tomaron el periódico con mucho entusiasmo, algunos donaron dinero y se tuvieron muy buenas discusiones sobre el comunismo.

¿QUÉ ENTIENDEN LOS COMUNISTAS POR MATERIALISMO?

El materialismo es fundamental para la filosofía comunista. Los comunistas utilizan la teoría del materialismo para comprender cómo funciona el capitalismo y cómo derrotarlo. Como muchas palabras utilizadas en filosofía, "materialismo" tiene un significado ordinario y otro filosófico diferente. El significado ordinario de materialismo es codicia o el deseo de poseer cosas más allá de toda necesidad práctica. Obviamente, los comunistas rechazan esto.

Para explicar el concepto comunista de materialismo, debemos observar la relación de la materia con su contrario. Ese contrario es el pensamiento, o más exactamente, es lo que produce el pensamiento humano. El producto del pensamiento se denomina "ideal".

Al igual que el materialismo, "ideal" tiene un significado ordinario que es diferente de su significado en filosofía. Normalmente, algo se llama ideal si es perfecto, o un ideal es una meta que las personas intentan alcanzar. En filosofía, ideal significa pensamiento o lo que el pensamiento crea.

La letra de una canción es algo ideal que se le ocurre a un compositor. Una teoría de la química es algo ideal, sea correcta o no.

"Las ideas políticas son algo ideal, ya sea que expresen políticas comunistas que liberarán a la clase trabajadora, o políticas fascistas que esclavicen a la clase trabajadora." Las ideas racistas y sexistas son parte del ideal, creado y difundido por la fuerza material de la propaganda capitalista.

La relación entre lo ideal y lo material ha sido un tema candente en la filosofía desde que existe la filosofía. También es un tema de importancia crítica para el movimiento comunista.

¿Son las ideas parte integra del universo o caen del cielo? El materialismo filosófico dice "no", el ideal es producido por lo material. El ideal es el resultado del pensamiento, pero el pensamiento es un proceso material que ocurre en los cuerpos humanos. Marx lo expresó de esta manera: "el ideal no es más que lo material, trasplantado a la cabeza humana y transformado en ella".

El idealismo filosófico afirma que el ideal puede existir por sí solo y no depende de nada material. El materialismo dice que el ideal no puede existir por sí solo, sino que debe expresarse siempre en algo material. Debe escribirse, hablarse, pensarse en el cerebro, mostrarse en una imagen, etc. Por lo tanto, el ideal ni siquiera puede existir sin lo material. Sin embargo, lo material y lo ideal son opuestos y como todos los pares de opuestos, cada uno puede afectar al otro.

Las personas aprenden más sobre algo material actuando sobre ello, como construir una casa. Cuando las personas aprenden, se crea conocimiento, que es algo ideal. Una vez que se ha creado el conocimiento, pueden utilizarlo para realizar cambios en el objeto material que conocen. Pueden construir una mejor casa.

Si realmente hacemos un cambio en algo material, debe estar guiado por un plan, por algo ideal. Nuestras acciones pueden estar guiadas por una teoría en la que creemos. Este fue el punto de vista de Marx cuando escribió: "la teoría también se convierte en una fuerza material tan pronto como se ha apoderado de las masas". Una teoría no se convierte en una fuerza material sólo porque las personas la entienden, sino sólo cuando se ha apoderado de ellas, es decir, las mueve a la acción.

Parte II: Cómo las ideas comunistas pueden llegar a apoderarse de las masas que luchan contra el capitalismo y el imperialismo.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

¡Alto Inmediato al Fuego! "תפסקת אש עכשיו! "הפסקת אש עכשיו! "מפסקת אוויים וויים וויי

Tel Aviv: Judíos y Árabes Se Unen por un Futuro Común

Judíos y árabes se reunieron el 25 de octubre en Tel Aviv para hablar de los heridos y los crímenes, de las expectativas y de la alianza judíos-árabes en la lucha por el futuro de este lugar, a pesar de todos sus desafíos.

Al final de la conversación, salimos juntos a la calle para pedir un cese inmediato a la guerra. Nuestros corazones están con todas las familias de los asesinados, los secuestrados, las innumerables víctimas de ambas naciones.

Marcharemos hacia la protesta y llevaremos con nosotros el llamado a ponerle fin a la ocupación y al apartheid e impulsar una democracia real, como nunca ha habido aquí.

Nuestro lema debe ser el lema venerable: "¡No Guerra sino Guerra de Clases!" "¡Ni Bibi ni Hamas sino la Revolución Comunista!"

—Lector de Bandera Roja en Palestina/Israel

Bandera Roja responde: ¡Esto es inspirador! Aplaudimos su unidad y valentía al enfrentaros al gobierno fascista. El futuro que todos necesitamos es eliminar el capitalismo y sustituirlo por una sociedad comunista de producir y compartir colectivamente todo. ¡Adelante, camaradas! ¡Estamos con ustedes!

GENOCIDIO Y GUERRA IMPERIALISTA de página 8

en 2020-2022. Cientos de miles murieron por el hambre y la violencia relacionada con la guerra. Sólo la revolución comunista puede poner fin a todo esto.

Capitalistas e Imperialistas Amenazan con la 3ª Guerra Mundial

El conflicto entre Israel y Hamas puede encender todo Oriente Medio y hasta el mundo entero. Grupos de ataque de portaaviones de EE. UU. llegaron para advertirles a Irán, Siria y Hezbolá (Líbano) que no intervengan.

Sin inmutarse, Hezbolá, vasallo de Irán, ha bombardeado objetivos militares israelíes y tiene 150,000 misiles apuntados a Israel listos para lanzarlos si Israel persiste con una invasión terrestre de Gaza. Entonces EE. UU. podría lanzarse contra Irán.

El presidente francés Macron pide que la coalición anti-ISIS (Estados Unidos, Canadá, Europa) vaya a Israel para luchar contra Hamás. Al igual que Ucrania, ésta sigue siendo una guerra por terceros entre EE. UU., la OTAN y Rusia, China e Irán. Pero eso puede cambiar rápidamente.

Están peleando sobre qué imperialista gobernará el mundo. El imperialismo estadounidense ha mantenido esta posición desde 1945, basándose en su control del petróleo de Oriente Medio.

En 1973, los gobernantes de EE. UU. lograron que Arabia Saudita vendiera su petróleo sólo en dólares. El mundo entero lo siguió. El dólar se convirtió en la principal moneda de reserva del mundo, asegurando aún más el dominio mundial

de EE. UU.

Los imperialistas de EE. UU. armaron a Israel y al Sha de Irán para proteger este petróleo. Pero pronto empezaron a perder el control. Perdieron Irán en 1979, cuando el Sha fue derrocado.

Ahora Arabia Saudita se está aliando con Rusia y China. El petróleo saudí empieza a venderse en yuanes chinos. Esto es la sentencia de muerte del petrodólar y del dominio mundial de EE. UU.

Hamás, Hezbolá y Fundamentalismo Islámico: No Es Solución para los Obreros Árabes

Una ola de nacionalismo, antimonarquismo, antiimperialismo y socialismo se apoderó de las masas árabes en 1952. El rey de Egipto fue derrocado y se declaró una república.

Los monarcas árabes y los imperialistas occidentales vieron esto como una amenaza. Respondieron difundiendo el wahabismo, una forma de fundamentalismo islámico, mediante cientos de madrazas (escuelas) financiadas por Arabia Saudita. Los imperialistas de EE. UU. apoyaron estas escuelas. De ellas surgieron los talibanes, Hamás, Hezbolá y Osama bin Laden.

Los gobernantes saudíes financiaron a Hamás en los años 1980, con el apoyo de EE. UU. e Israel. Su objetivo era dividir el movimiento nacionalista secular que luchaba por un Estado palestino. Pero Hamás traicionó a sus patrocinadores. Se convirtió un vasallo iraní.

La Unidad de Clase Comunista, No el Nacionalismo, Nos Liberará Las fuerzas sionistas realizaron una "limpieza étnica" de aldeas en el sur de Palestina en 1948. Acorralaron a los palestinos en el campo-prisión de la Franja de Gaza. Durante 75 años, Gaza ha estado dividida en parcelas cada vez más pequeñas de tierra bombardeada y sitiada.

Los líderes de Hamás son capitalistas, no revolucionarios. La "Palestina libre" por la que luchan es una Palestina capitalista. Las masas palestinas son y seguirán siendo explotadas racistamente. Hamás participará en convertirlos en esclavos asalariados de los capitalistas-imperialistas del bloque China-Rusia-Irán.

Nuestra clase obrera es una sola clase. Los obreros árabes y judíos se han unido en el pasado, incluso frente a ataques de sionistas y nacionalistas palestinos.

Vemos algo de esa unidad hoy cuando miles en Israel, judíos y palestinos, marchan contra los crímenes de guerra del gobierno israelí. Las mujeres encabezan estas protestas.

Muchos miles de personas marchan en Egipto, Turquía, el Reino Unido, Estados Unidos y en todo el mundo contra el genocidio del gobierno israelí. Encontramos muchos abiertos al comunismo y a nuestro Partido. Nuestro Partido Comunista Obrero Internacional ha dado pequeños pasos iniciales hacia la construcción de un colectivo de camaradas árabes y judíos en la región.

Los trabajadores árabes y judíos, todos explotados, se unirán de nuevo. Los trabajadores de todo el mundo se unirán. Esta vez, por el comunismo.

Contestemos el Imperialismo, Nacionalismo y Genocidio en Israel/Palestina

ORGANIZANDO INTERNACIONALMENTE PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

24 de octubre— "Aquí en Israel/Palestina tenemos el horrible precio del nacionalismo y su incapacidad para ofrecer algo positivo a los trabajadores", dijo un camarada en Israel. Cuatro de sus familiares murieron en el ataque de Hamás. "El nacionalismo conduce a la matanza".

El ataque bien coordinado de Hamás contra doce aldeas israelíes tomó por sorpresa a la agencia de inteligencia de Israel. Los soldados de Hamás capturaron tanques sofisticados y paralizaron al aterrorizado ejército de Israel. La mayoría de las fuerzas de Hamás lograron retirarse con rehenes para negociar.

Hamás no es amigo de ningún trabajador. Irán, Turquía y Qatar financian su milicia, que aterroriza a la clase obrera de Gaza. Sólo una pequeña parte del dinero va a los trabajadores más empobrecidos de Gaza. Hamás buscaba provocar represalias masivas por parte del gobierno fascista israelí, y lo consiguió.

La fuerza aérea israelí está perpetrando genocidio, bombardeando edificios hasta dejarlos en ruinas y matando adultos y niños aterrorizados. Los hospitales también han sido el blanco de los gobernantes israelíes. Cortaron por completo alimentos, combustible, electricidad y agua. Ordenaron a la mitad del norte de Gaza moverse al sur y luego los bombardearon cuando lo hicieron. ¡Estos son crímenes de guerra! Los gobernantes israelíes han masacrado a cerca de seis mil civiles, el cuarenta por ciento de ellos niños.

Hamás está dispuesto a sacrificar a dos millones de palestinos en Gaza para involucrar al ejército israelí, ya desmoralizado, a una sangrienta guerra urbana. Quiere involucrar a Siria, Jordania, Egipto y Hezbolá en el Líbano en una guerra contra Is-



rael. Su objetivo principal es neutralizar la influencia de EE. UU. y debilitar al ejército israelí, el gendarme de EE. UU. en esa región. Eso cambiará el equilibrio de poder imperialista.

Irán, China y Rusia Se Benefician de esta Guerra Genocida

Arabia Saudita recientemente ingresó al BRICS liderado por China, otra muestra del declive de EE. UU. Recientemente, EE. UU. propuso construir un sistema ferroviario que uniera Europa con India pasando por Israel y Arabia Saudita. Era la alternativa a la Iniciativa de la Franja y la Ruta de China. Hamás ha destruido ese sueño. Mientras tanto, Irán ha firmado un enorme acuerdo petrolero con China. Qatar tiene un lucrativo acuerdo de gas natural con China.

"Espero que esto no sea el comienzo de la 3ª Guerra Mundial", dijo un activista israelí en EE. UU. Los obreros de la costura en El Salvador dicen lo mismo. Bien puede serlo.

Los imperialistas de EE. UU. están peleando en muchos frentes contra Rusia, China y sus representantes. Están utilizando a Ucrania en Europa Oriental como utilizan a los gobernantes israelíes en el Medio Oriente. El formidable ejército chino los está desafiando en Taiwán.

El sector principal de la clase dominante estadounidense quiere aumentar su apoyo a sus vasallos israelíes y ucranianos. Sin embargo, está limitado por su desorden político sin precedentes. Mientras tanto, los miles de millones de dólares gastados en crecientes guerras golpean a los obreros en EE. UU., mientras la inflación aumenta rápidamente aquí como en Israel.

Los imperialistas estadounidenses, desesperados y aislados, son tan asesinos como los capitalistas israelíes. No están renunciando a la pelea por recuperar su antiguo dominio mundial. Pero "la guerra entre Israel y Hamas está inclinando el equilibrio de poder global a favor de Rusia y China", lamentó el Wall Street Journal. Desde Ucrania hasta Israel, pasando por el Sahel en África, Taiwán y más allá, todos los imperialistas masacrarán sin cesar para obtener ganancias.

"Comunismo Ahora"

La alternativa es convertir las guerras patronales contra los obreros del mundo en una revolución comunista para acabar con el sistema de ganancias. El Partido Comunista Obrero Internacional está en el comienzo del prolongado proceso de reclutar masas, especialmente obreros indus-



triales y soldados, para esta lucha.

"Hay cientos de miles de personas hambrientas al otro lado de la frontera de Gaza", dijo un camarada en Egipto. "Están dispuestos a luchar". Debemos transformar su ira en guerra de clases para acabar con el capitalismo.

"La gente está harta y cansada de este nacionalismo", dijo un camarada en Pakistán. "Lo que necesitamos es el comunismo ahora".

"Nadie confía en el ejército israelí", dijo un camarada en Israel. "Por eso se forman muchos grupos de autodefensa". Fue obvio cuando miles de reservistas se negaron a cumplir con su deber. Los grupos antifascistas deben aprender a defender a la clase trabajadora internacional luchando por el comunismo.

Los camaradas en Irán quieren que produzcamos Bandera Roja en farsi.

Estos camaradas han estado leyendo y discutiendo Bandera Roja durante años. Otros camaradas han luchado pacientemente para ayudarlos a superar su anterior perspectiva nacionalista. Debemos construir más y más fuertes relaciones comunistas a nivel internacional. Debemos responder a las conmoción y asombro del genocidio con dedicación y esperanza comunista.

Comunismo: No fronteras, no naciones, no guerras imperialistas. Nada de esclavitud asalariada, ni ganancias, ni siquiera dinero. Los obreros en todas partes producirán, compartirán y distribuirán lo que las masas necesitan. Eso creará una base duradera para la unidad.

Los camaradas en Sudáfrica están convirtiendo su indignación por el genocidio en Palestina en un reclutamiento más enérgico para el PCOI. Debemos hacer eso en todas partes.

Genocidio y Guerra Imperialista en Gaza:

LAS MASAS NECESITAN LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

25 de octubre - Condenamos a los gobernantes fascistas israelíes por sus continuos bombardeos genocidas contra civiles, hospitales y escuelas en Gaza. Por decirle a los habitantes de Gaza que se trasladaran al sur y luego bombardearlos cuando lo hicieron. Por arrestar a judíos que muestran solidaridad con los palestinos.

Condenamos a los gobernantes fascistas israelíes por su actual asedio genocida que recorta alimentos, agua, medicinas, combustible y electricidad. Más de seis mil han sido asesinados, probablemente muchos más. ¡Al menos el 40% son niños!

No basta con condenar. Nosotros, la clase obrera internacional, debemos responder a este ataque genocida contra nuestra familia en Gaza construyendo el PCOI en todas partes. ¡Organizando la revolución en todo el mundo para enterrar al capitalismo y sus horrores para siempre!

¡Todos los Capitalistas e Imperialistas Son

Los imperialistas de EE. UU. e Inglaterra bombardearon ciudades alemanas durante la 2^a Guerra Mundial. Redujeron 126 ciudades a escombros, matando más de 800,000 civiles. EE. UU. bombardeó Tokio y otras 60 ciudades japonesas, matando a más de 900,000 civiles antes de lanzar dos bombas atómicas.

Los fascistas alemanes y japoneses cometieron crímenes espantosos. Los nazis asesinaron más de 6 millones de judíos, más de 28 millones de civiles y

soldados rusos y muchos otros. Los imperialistas japoneses masacraron a 35 millones de trabajadores chinos.

Desde entonces, las bombas imperialistas de EE. UU. han matado millones de civiles desde Corea a Vietnam, Irak y Afganistán.

En la década de 1990, el imperialismo ruso ma-



Londres, 14 de Octubre

sacró a 144,000 civiles chechenos, en su mayoría musulmanes. Arrasaron su capital, Grozny. El vasallo ruso Assad devastó Siria.

El vasallo imperialista chino Abiy Ahmed en Etiopía dirigió una guerra en la región de Tigray

Ver GENOCIDIO EN GAZA página 7